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Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial,                   
Adrián Fernández: “Dos años de presidencia de José Manuel Caballero, una 
oportunidad perdida para la provincia de Ciudad Real y sus ciudadanos” 
 
Fernández ha denunciado que se han desaprovechado las grandes potencialidades de la Diputación para favorecer a 
los municipios de la provincia y a sus habitantes. “En estos dos años, hemos visto demasiado humo, demasiadas fotos 
y demasiados anuncios con pocos o nulos resultados”. Se están produciendo grandes retrocesos en los servicios 
públicos esenciales como por ejemplo en el mantenimiento y conservación de nuestras carreteras, de caminos o en 
materia de señalización vial. “Pero hay un proyecto que se ha visto gravemente perjudicado por la gestión de José 
Manuel Caballero y ese es el Plan de Empleo de la Diputación Provincial, que se ha perdido” y ha recordado que “era 
el mejor plan de empleo que existía para los ayuntamientos, pues no tenían que adelantar el dinero del mismo, que es 
lo que está ocurriendo actualmente, con lo que se está asfixiando a los consistorios de la provincia”. “La Diputación 
Provincial debe recuperar su plan de empleo propio y dejar de ser la muleta de García-Page”. Ha indicado que el 
equipo de Gobierno de José Manuel Caballero “es el mayor enemigo de los empleados públicos de la provincia”, pues, 
además del SCIS, también tiene conflictos abiertos en el psiquiátrico, con los conductores o con la guardería.  
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Ha puesto el acento también en el “sectarismo” político del equipo de Gobierno del PSOE a la hora de conceder 
subvenciones con distribuciones que a veces nos sitúan en un 80% para los municipios gobernados por el PSOE y un 
20% para los gobernados por el PP. Por todo ello, desde el Grupo Popular ha pedido al presidente de la Diputación 
Provincial que “abandone el servilismo” al Gobierno de Emiliano García-Page, que corrija el rumbo de su Gobierno en 
la Diputación y que empiece a ayudar de verdad a los ayuntamientos de la provincia y a sus ciudadanos. “Proponemos 
la creación de un plan provincial para generar empleos estables y duraderos en nuestra provincia, para lo que 
consideramos esencial mantener reuniones para llegar a acuerdos con empresarios, autónomos y emprendedores. 
Además, de un plan provincial de dinamización de polígonos industriales que podría servir de vivero de empresas 
provinciales”. 
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Valdepeñas 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, mantiene un encuentro con la 
Gestora del Partido Popular en su nueva sede 
 
Quintanilla ha mantenido una reunión con la Gestora y los concejales del PP en Valdepeñas en la nueva sede del 
partido de la Calle Torrecilla. Ha recordando que, “gracias a las políticas de Mariano Rajoy, somos el país europeo que 
más crece en empleo y que el PP garantizará que se respete la soberanía nacional ante el desafío catalán”. “La unidad 
nacional es un hecho que nadie podrá romper”. Cuando faltan dos años para las elecciones autonómicas y locales, ha 
pedido a las distintas agrupaciones locales que contacten con la sociedad civil (asociaciones de vecinos, asociaciones 
profesionales, sindicatos, asociaciones culturales, sociales, etc.) a fin de elaborar un programa vinculado con la 
realidad social y las inquietudes y deseos de los vecinos. A nivel interno, ha pedido a la gestora que siga contactando 
con todos los afiliados a fin de relanzar el partido a nivel local. “Todos tenemos que ser generosos con el partido, 
único instrumento que puede cambiar la realidad política en Valdepeñas si está unido”. “La unidad del partido, con la 
generosidad de todos, volverá a llevarnos a la Alcaldía de Valdepeñas”. 

 

 
Carmen Quintanilla en la reunión 

 
 
 

Pozuelo de Calatrava 

El diputado provincial, José Lozano: “La gestión municipal está siendo 
decisiva para crear empleo y riqueza” 

 

 

       
 
El diputado provincial José Lozano ha mantenido una 
reunión con la Junta Local del PP de Pozuelo de Calatrava a 
la que han asistido, entre otros, la presidenta del partido, 
Azucena Hervás, y el alcalde de la localidad, Julián 
Triguero. José Lozano ha felicitado a Triguero por el 
enorme cambio que ha experimentado Pozuelo desde que 
gobierna y ha destacado que la gestión municipal está 
siendo decisiva para crear empleo y riqueza en nuestra 
provincia ya que la Diputación Provincial se ha convertido 
en la “muleta” del Gobierno de la Junta. 

      Lozano con Triguero, Hervás y la Junta Local 
 



 
 

Ciudad Real 

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Las notas de Pilar Zamora 
son las de los peores estudiantes” 
 
Rodríguez ha calificado la gestión de Pilar Zamora en estos dos años de “muy deficiente”. Así, en cuanto a la limpieza 
de la ciudad y mantenimiento de zonas verdes, “nunca la ciudad había estado tan sucia y las zonas verdes tan 
descuidadas”, algo que no solo denuncia el Grupo Popular desde el comienzo de la legislatura, sino que es denunciado 
también por los vecinos de la ciudad en las redes sociales y medios de comunicación de forma masiva. En cuanto a las 
obras de asfaltado, se ha preguntado cómo se atreve Pilar Zamora a decir que “Ciudad Real huele a asfalto” cuando 
únicamente se han asfaltado dos calles, recordando que han perdido casi 3 millones de euros para asfaltar calles por 
su falta de trabajo y de diligencia al no aprobar los proyectos antes del 31 de diciembre de 2016, por lo que, en esta 
materia, vuelve a obtener una calificación de “muy deficiente”. Otro de los apartados en los que le da una calificación 
de “muy deficiente” es el relativo al cumplimiento de los compromisos electorales. “La remunicipalización es el gran 
fracaso de Pilar Zamora y de sus socios de Ganemos”. Además, ha apuntado que  la eliminación de la Zona Azul es “la 
gran mentira” de este Gobierno y recordaba cómo el actual concejal de Movilidad, David Serrano, recogía firmas en el 
pasado para la eliminación de dicha zona.  
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Por otro lado, y en lo que se refiere a Educación y Deportes, ha afirmado que “Gómez-Pimpollo es la peor concejal de 
la historia de Ciudad Real, ya que todo lo que toca lo hunde”, y no entiende cómo esta señora no ha dimitido ya de su 
cargo o ha sido cesada por Pilar Zamora. Así, ha recordado que Gómez-Pimpollo se ha cargado la Escuela Municipal de 
Lenguas extranjeras, pasando de tener casi 800 alumnos en varios idiomas a tener poco más de cien y ofertar el 
aprendizaje de una única lengua, el inglés, teniendo los alumnos que dejar los estudios o buscarse una academia 
privada, con el coste que eso les supone, por culpa de la nefasta gestión de la concejal socialista. Ha puesto el acento 
en el área de Deportes,  gestionada también por Gómez-Pimpollo, y al retraso que está sufriendo la apertura de la 
piscina municipal, que, “con toda probabilidad”, no abrirá en todo el verano dándose el hecho de que están 
ejecutando obras no previstas en el proyecto inicial sin seguir los trámites de contratación previstos en la legislación. 

 

 

 
 


